



Claude Bartolone  
Député de Seine-Saint-Denis,  
ancien ministre.

Face à la politique du pavement  
Plus faire entendre leurs aspirations à une  
vie meilleure  
Montreuil a besoin d'une nouvelle voix pour  
incarner la gauche qui agit!  
Claude BARTOLONE

Cher Manuel,

Tu as été désigné pour porter les valeurs de notre parti aux élections cantonales des 21 et 28 mars prochain devant les montreuilloises et les montreuillois.

Je profite de l'occasion qui m'est donnée pour te dire combien je me réjouis de ce choix.

En effet de part tes qualités tant humaines que politiques, de part ton expérience, je sais que tu défendras avec vigueur, conviction et vigilance les intérêts de ton canton et de ton département. Je sais combien tu es digne de la confiance de nos concitoyens.

Je souhaite donc vivement que tu puisses t'investir avec la passion que nous te connaissons au sein du groupe Socialiste du Conseil général de la Seine-Saint-Denis.

Je te souhaite bon courage pour cette campagne qui s'engage et dont je suis persuadé que tu sortiras victorieux.

Bien amicalement à toi,

**Anne Hidalgo, première adjointe à la ville de Paris, secrétaire nationale du Parti Socialiste chargé de la Culture**

**Marie-Paule Airaud, Conseillère régionale sortante d'Ile de France**

« Montreuil a besoin d'un conseiller général qui puisse bien travailler avec la Région Ile de France. Jean-Paul Huchon qui rassemble la Gauche et les Verts apporte son soutien à Manuel Martinez. Je souhaite que les montreuillois soient nombreux à se rassembler autour de la candidature de Manuel Martinez le 21 mars prochain. »



Anne Hidalgo, le 10 mars école Voltaire, lors de la réunion publique sur la situation des intermittents.

## MES 7 ENGAGEMENTS POUR NOTRE CANTON

•••

### 6 La démocratie locale

#### Les espaces verts.

Les grands parcs n'empêchent pas le manque cruel d'espaces verts dans nos quartiers. Que ce soit pour les jeunes enfants ou pour les adolescents.

J'agirai pour la création de nouveaux espaces publics (square, aire de jeux, etc.) dans nos quartiers.

Elle est au coeur de mon engagement politique. J'ai vu à quel point ce principe a été perverti à Montreuil. Je m'engage à rompre avec ces pratiques où, sous couvert d'un vocabulaire de proximité, il se trouve que c'est le clientélisme qui est devenu roi.

Je rendrai compte périodiquement et publiquement de mon action et de celle du Conseil Général.

### 7 L'accès à la culture

Il doit être développé. Il n'y a pas d'axe de politique culturelle fort à Montreuil où Culture et Animations socioculturelles sont confondues sans cohérence et où les budgets sont notablement insuffisants. Or le Conseil général peut y contribuer (ainsi que la Région aussi d'ailleurs) dès l'instant où de véritables projets sont proposés.

J'agirai pour le développement des initiatives locales de création et celui de la vie des lieux culturels dont notre canton est particulièrement riche.

Votez aux Cantonales du **21** mars 2004

# Manuel Martinez

Candidat de rassemblement présenté par le Parti socialiste



## Le soutien de François Hollande

« J'apporte tout mon soutien et celui du Parti socialiste à Manuel Martinez, candidat dans le canton du Bas Montreuil. Sa présence au Conseil général sera un relais efficace pour défendre les valeurs de solidarité et de partage que nous portons. J'apprécie l'authenticité de Manuel, il mérite la confiance que vous voudrez bien lui témoigner. Que les électrices et les électeurs se rassemblent et se mobilisent autour de Manuel Martinez pour faire échec à la droite dans ce canton. »

Manuel Martinez porte nos espoirs dans le canton du Bas Montreuil

## Le soutien de Jean-Paul Huchon

« Avec mon ami Manuel Martinez comme conseiller général, nous pourrions agir ensemble pour faire avancer Montreuil et la Région. »

Je lui fais confiance pour être au service de Montreuil, nous pourrions lui faire cette confiance



## La gauche utile pour Montreuil

# Le jour J

Ces dernières semaines de campagne électorales sont riches d'enseignements.

**Nationaux tout d'abord.** Jean-Pierre Raffarin est l'homme du refus. Il n'écoute pas les chercheurs, ne voit pas les centaines de milliers de chômeurs radiés de toute indemnité à cause de sa politique... et refuse de remettre à plat une réforme du régime des intermittents du spectacle qui ne répond pas aux problèmes posés.

Ce refus ne relève pas de la crispation nerveuse : c'est une volonté politique. Il s'agit pour lui de construire une alternative libérale « à la Thatcher » pour la France.

**Locaux, sur notre canton.** Les habitants du Bas-Montreuil souhaitent que son évolution soit forte. Mais ils veulent la maîtriser. Nous sommes très nombreux, pour ne pas dire unanimes, à vouloir inventer notre forme de vie. Nous voulons réaffirmer un lien social fort, notamment avec les personnes âgées, et vivre dans un environnement plus "frais" et écologique avec par exemple des espaces verts et des squares plus nombreux et mieux entretenus.

- Ouvrir, pour plusieurs années, l'autoroute du libéralisme extrême à M. Raffarin ou le stopper.
- Laisser la négligence gouverner un Bas-Montreuil devenu un terrain de jeu pour les grands bureaux ou lui donner une nouvelle chance.

**Le jour J, pour faire la part entre ce que chacun refuse et souhaite, il y a un seul moyen efficace : le vote.**

Mes 7 engagements sont tous tournés vers le quotidien de notre vie. Pour moi, la gauche utile est celle qui est plus citoyenne, plus respectueuse des habitants et jamais réservée aux appareils politiques.

Le 21 mars, pour ne pas revivre le 21 avril 2002 pensez à votre région, pensez à votre canton, votez utile pour sanctionner la politique de RAFFARIN.

Je compte sur vous. Vous pouvez compter sur moi!

Manuel Martinez

# Ils accordent tous leur confiance à Manuel Martinez



Dominique Strauss-Kahn et Manuel Martinez échantent avec les professeurs et les élèves du lycée Ort, place de la République à Montreuil.

Manuel Martinez est le Conseiller Général dont nous avons besoin. Il a ma confiance et je suis sûr qu'il ne nous décevra pas.  
Cordialement,  
Dominique Strauss-Kahn

Je connais bien Manuel Martinez j'apprécie son engagement, son dynamisme et sa compétence. Il mérite votre confiance et sera un excellent conseiller général.  
Très cordialement à vous chers Montreuillais  
Mouna Viprey.



Mouna Viprey, candidate du Parti socialiste aux élections législatives de 2002

## Nathalie Sayac, professeur de mathématiques



« A tous ceux qui souhaitent une alternative à gauche pour notre ville, une alternative constructive et efficace fondée sur un engagement loyal et de proximité, je dis que Manuel Martinez est celui qui peut incarner nos espérances. Soutenons-le sans hésiter, dès le 1er tour, le 21 mars 2004. »

## Frédéric Molossi, président du groupe socialiste au Conseil Municipal, candidat aux élections cantonales en 1998

« Le 21 mars prochain, il faudra battre la droite et sanctionner le gouvernement Raffarin. Nous nous rappelons tous de cette triste soirée du 21 avril 2002 où la gauche avait dispersé ses voix. Alors, pour ne pas revivre cela, il nous faut voter utile dès le premier tour, voter pour la gauche qui agit, la gauche utile pour Montreuil : votez Manuel Martinez. »

## François Lucchini, adjoint au maire de Montreuil

« Je connais Manuel Martinez depuis longtemps. Il connaît très bien notre ville pour y être né et y avoir toujours habité. Il saura servir les intérêts de Montreuil au Conseil Général. Je vous invite à le soutenir dès le premier tour pour faire gagner la gauche et battre la droite. »

## Jean Sorondo, Président de l'Association du Carnaval du Bas-Montreuil

« J'ai connu Manuel Martinez en tant qu'élu chargé du quartier Bas-Montreuil République. Il a suivi nos projets avec attention et nous a toujours apporté son aide chaque fois que nécessaire. Grâce à lui, la Maison de Quartier Lounes Matoub a vu le jour après des années de promesses non tenues. Il connaît bien notre quartier. Nous avons besoin d'un nouveau souffle, alors le 21 mars prochain, votez Manuel Martinez. »



## François Lobyied, membre du Conseil Consultatif de la Vie Locale

« Notre canton mérite plus d'attention de la part de son Conseiller Général. L'expérience de Manuel Martinez en tant qu'élu du Bas-Montreuil nous sera utile pour faire avancer nos projets. Soyons nombreux à le soutenir dès le 21 mars prochain. »

## Henri Goldszer, Président du club d'échecs de Montreuil, membre du Conseil des associations

« Un contrat de confiance. Nous sommes échaudés par les promesses non tenues, c'est ce que répondent les gens lorsque l'on veut parler de politique résultat : ils ne vont plus voter ! Je connais Manuel depuis des années, c'est un battant, un homme de parole, lorsqu'il prend un engagement, il fera son possible pour le tenir, il ne promet pas ce qu'il ne peut pas faire. Alors, pour ces raisons, je vous invite à souscrire un contrat de confiance avec Manuel Martinez dès le 21 mars prochain »



## MES 7 ENGAGEMENTS POUR NOTRE CANTON

### 1 La réussite scolaire de nos enfants

C'est une priorité pour nous tous. C'est mon premier engagement. Un nouveau collège est en construction, c'est bien. L'autre collège du canton, le collège Marcelin-Berthelot (que je connais bien pour y avoir été élève !) doit être rénové pour répondre aux nouveaux besoins (apprentissage des sciences, utilisation des nouvelles technologies,...).

J'agirai avec les parents d'élèves et les enseignants pour rénover ce collège.

### 2 La solidarité avec les personnes âgées

Vieillir à Montreuil avec la possibilité d'un repos tranquille et mérité, avoir les aides nécessaires pour les soins, les transports et la culture est essentiel.

J'agirai pour faciliter la prise en charge des personnes âgées dépendantes dans les meilleures conditions possibles et pour qu'une nouvelle maison de retraite voit le jour dans notre canton.

### 3 La petite enfance

Offrir davantage de solutions pour garder les jeunes enfants est une attente de nombreux parents dont les modes de vie sont très variés et souvent contraints par des déplacements de longue durée.

J'agirai pour créer de nouvelles structures d'accueil et développer les modes de garde alternatifs en renforçant les rôles de centres de PMI (protection maternelle et infantile).

### 4 La prévention de la délinquance

C'est une action essentielle pour préserver la tranquillité de nos quartiers. Elle est trop souvent négligée : ainsi, sur notre canton, le Conseil général ne finance que 2 éducateurs de rue (spécialisés sur les 10-16 ans).

J'agirai pour augmenter les moyens dédiés à la prévention de la délinquance.

### 5 L'environnement de notre vie

#### Les transports

Beaucoup reste à faire à Montreuil pour la qualité et la fréquence des liaisons de bus qui relient nos 3 cantons.

J'agirai pour le prolongement du tramway, des lignes de métro 9 et 11 et pour la création d'une nouvelle sortie de métro Porte de Montreuil, côté Montreuil.

#### Le logement

La diversité fait la richesse de notre canton mais l'habitat insalubre (copropriétés dégradées, foyers, hôtels meublés,...) reste trop important.

J'agirai pour dégager des moyens importants pour la rénovation de l'habitat et la construction de nouveaux logements.